

ACHTUNG REDAKTIONEN

Es folgt eine Sendung der cosmos-pps Kommunikations GmbH mit einer aktuellen Meldung zum ARAG WORLD TEAM CUP 2009 (17. bis 23. Mai) in Düsseldorf



- Abdruck honorarfrei -

ARAG WORLD TEAM CUP 2009: „White Day“ zur Eröffnung - 80jährige Tradition im Rochusclub

Düsseldorf (pps) Vor 80 Jahren - im Mai 1929 - wurde die Anlage des Rochusclubs am Rolander Weg in Düsseldorf offiziell eingeweiht. Seit über 30 Jahren findet auf ihr eines der wichtigsten Tennis-Turniere der Welt statt - die Mannschafts-Weltmeisterschaft. Am 17. Mai, dem Eröffnungstag des diesjährigen Turniers, soll dieser 80-jährige „Geburtstag“ auf eine besondere Art gefeiert werden. Der „White Day“ ist das Motto des gesamten Veranstaltungstages, also der „weißen“ Tradition des Rochusclubs gewidmet.

Turnerdirektor Dietloff von Arnim appelliert an die Besucher: „Unterstützen Sie unseren ARAG WORLD TEAM CUP mit überwiegend weißer Garderobe und machen Sie mit uns diesen Tag zu einem spektakulären Ereignis für den Rochusclub, für die Stadt Düsseldorf und die internationale Tennis-Welt.“

Spektakulär wird es auf jeden Fall. Angekündigt sind bisher u.a. weiße Blumen von Blumen Enk, weiße Speisen vom Catering Lino Palmieri, Menüs mit weißen Speisen vom Hilton Hotel Düsseldorf in der VIP Halle, feinste weiße Schokoladen-Produkte von der Confiserie Heinemann sowie weiße Fahrzeuge von Mercedes für den Shuttle Dienst.

Es ist eine einmalige Aktion auf der ATP-Tour. Das beste weiße Outfit wird mit zwei Tickets für das Endspiel im Jahr 2010 ausgezeichnet. Ein Spieler der Tennis-WM wird den Preis auf Center Court I an die Gewinnerin / den Gewinner überreichen.

Der ARAG WORLD TEAM CUP ist die ATP-Mannschafts-Weltmeisterschaft. Er wird seit 1978 ununterbrochen im Düsseldorfer Rochusclub ausgetragen, findet also in diesem Jahr zum 32. Mal statt. An der WM nehmen jährlich acht Teams teil. Sieben davon qualifizieren sich aufgrund der Weltranglistenpositionen der beiden besten Einzelspieler direkt. Die achte Mannschaft erhält per Wildcard die Startberechtigung. Gespielt wird in zwei Gruppen zu je vier Teams „jeder gegen jeden“ - in zwei Einzeln und einem Doppel. Die beiden Gruppensieger bestreiten das Finale. „Rekordsieger“ sind mit jeweils vier Titeln Deutschland, Schweden, Spanien und die USA.

Neu: 2009 erhalten die Spieler erstmals Punkte für die ATP-Weltrangliste.

(23. April 2009)
cos-pps/tk